



III CONFERENCIA DE LOS OCÉANOS

NIZA, FRANCIA DEL 09 AL 13 DE JUNIO DE 2025

Sesiones Plenarias Interactivas

**Panel de Acción Oceánica 9: Promoción del papel de los alimentos sostenibles
provenientes del océano para la erradicación de la pobreza y la seguridad
alimentaria.**

Fecha: 9 de junio de 2025

Hora: 9:00 -12:00 horas GET

H.E. Luis Alberto Posadas Alfaro

Excelencias, distinguidos delegados, colegas y amigos:

Es un honor dirigirme a ustedes en esta trascendental Conferencia de las Naciones Unidas sobre los Océanos, representando al pueblo y Gobierno de Honduras.

Nuestro país, bañado por el Caribe y el Pacífico, conoce de primera mano el valor del océano como fuente de vida, alimento y cultura. Pero también conocemos su fragilidad.

Honduras ha dado pasos firmes hacia una economía oceánica sostenible, impulsando políticas públicas centradas en la sostenibilidad, la resiliencia costera y la protección de la biodiversidad marina. A través de alianzas con organizaciones de la sociedad civil que protegen el medio ambiente, estamos fortaleciendo capacidades científicas, promoviendo la educación ambiental y empoderando a comunidades costeras —especialmente mujeres y pueblos garífunas— para que participen activamente en la conservación marina y la seguridad alimentaria.

Reconocemos que los productos alimentarios acuáticos, cuando se gestionan de manera responsable, no solo combaten el hambre y la pobreza, sino que también representan una vía resiliente ante los impactos del cambio climático. Por ello, Honduras participa en iniciativas que informan e impulsa un enfoque integrado que articula la pesca sostenible, la acuicultura responsable y el aprovechamiento de subproductos marinos, con justicia social y enfoque de derechos.

En ese marco, hemos tenido el honor de participar en el evento paralelo dedicado a los pescadores artesanales, reafirmando nuestro compromiso con quienes defienden el mar desde sus comunidades, con conocimientos ancestrales y con profunda responsabilidad ambiental.

Afrontamos retos, sí. Pero también oportunidades. Promover el acceso justo a mercados para la pesca artesanal, reducir pérdidas post-cosecha, garantizar la seguridad alimentaria de

nuestras comunidades costeras y facilitar el intercambio de tecnología y financiamiento para una acuicultura sostenible, son prioridades nacionales e internacionales.

Excelencias, si queremos lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible, debemos asegurar que ninguna comunidad quede atrás. La cooperación internacional, el fortalecimiento de capacidades locales y el respeto a la diversidad cultural y biológica deben guiar nuestra acción colectiva.

Honduras reafirma su compromiso con la conservación de los océanos, no como una promesa lejana, sino como una responsabilidad urgente y compartida.

Muchas gracias.